



すずらん



No.4

文責 関 和之

暑かった日々も過去のこと、菅平も寒い朝を迎えるようになりました。小学校ではトウモロコシに関わる学習や社会科見学、中学校ではすずらん祭、そして校庭大運動会などの行事や学習が行われました。

すずらん祭 盛況のうちに閉幕

9月13日(金)、「一心一体」をテーマに、第23回すずらん祭を開催しました。これまで、全校生徒が心を一つに協力し、絆を深めながらすずらん祭の準備をしてきました。総合学習発表会、比田井和孝氏を招いての講演会、全校レク、展示見学、会食会等、中身の大変濃い一日となりました。

比田井和孝氏の講演会「ココロの授業」は、これからの心の杖となる言葉があふれており、思わず涙があふれてきました。最後の全校合唱「アイネクライネ」は、感動あふれる歌声となりました。



全校生徒で製作した「点描画」です



た。ステージやフロアに子どもたちのたくさん輝く顔が見られました。大変充実した一日となりましたが、各ご家庭からもこれまでにご支援をいただきました。ありがとうございました。



トウモロコシの収穫・販売

8月の終わりから9月の中旬にかけて、小学校でトウモロコシの収穫と販売を行いました。台風の影響もあり、少しトウモロコシが倒れてしまうなど、収穫量に影響が出てしまいました。市内いくつかの場所で、各学年で分担をして販売活動を行いました。当日は市内外から多くの方においでいただき、完売することができました。販売活動を通して、練習の時とは全く違う体験や学習ができ、貴重な学習となっています。収益金でスキー用具を購入し「菅平の人の役に立つ」という目標を立てて活動をしてきましたが、いよいよそのまとめの時です。地域の方やご家庭には、様々な面でご協力をいただき、ありがとうございました。



第62回 校庭大運動会



9月27日には天候に恵まれ、多くの来賓や地域の方々、保護者の皆様においていただいた中、運動会を盛大に開催することができました。表現、短距離走、綱引きや総力リレーなど、これまで積み重ねてきた練習の成果を見せてくれました。またPTA種目を始め、保護者、来賓の皆様にもご参加いただき、大いに盛り上げていただきました。本当にありがとうございました。

スキー講演会・出発式 10月18日

本年度の講師に、筑波大学山岳科学センター菅平高原実験所・菅平高原スキークラブの正木大祐様をお迎えし「スキーとの関わり方」についてご講演いただきました。その後出発式・ミーティングが行われ、これから始まるシーズンに向けて気持ちを高めることができました。いよいよスキーシーズンが始まります。



その他にもこんな活動がありました

菅平区内駅伝 (10月20日)

小学校マラソン記録会 (10月21日)

真田中との合同クラスマッチ (10月16日)



社会科見学 (2年)



社会科見学 (3年)



社会科見学 (4年)



※学校だより「すずらん」の内容は、本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない内容がある方は、11月5日(月)までに学校(小学校教頭:関和之、中学校教頭:松田幸一)へご連絡ください。 ☎ 74-2014